



DEBATEN PODERES Y ACTORES

“la suspensión... es una falta grave que afecta el orden público y el interés social, por ello impugnaremos”

RICARDO MONREAL
Coordinador de Morena en el Senado



“...la aplicación del 127 es compleja... la directriz emana del Ejecutivo y debería alcanzar sólo al Poder Ejecutivo Federal...”

PEDRO SALAZAR
Director del III-UNAM



“Ningún ministro electo después de 2010 puede ganar por encima de lo que gana el presidente”

MARIO DELGADO
Coordinador de Morena en Diputados



“Se ha querido posicionar un falso discurso de que somos privilegiados y vivimos del abuso”

LUIS VEGA RAMÍREZ
Magistrado del Poder Judicial



DENUNCIAN. Representantes del PJF advierten que el desprestigio debilita la confianza de los ciudadanos en las instituciones.

INCORPORARÁ PRESUPUESTO MAYOR COSTO DE LA DEUDA

El Presupuesto de 2019 incorporará el efecto en el costo financiero de la deuda ante la volatilidad en los mercados por la cancelación del NAIM en Texcoco y el alza de las tasas, anticipó Alfonso Ramírez Cuéllar. El presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de Diputados dijo que “vamos a llegar casi a los 800 mil millones de pesos de servicio de la deuda en 2019”.

—Zenyazen Flores
ECONOMÍA / PÁG. 4

‘Choque’ de poderes por Ley salarial

PODER JUDICIAL. Jueces y magistrados reclaman intromisión y demandan independencia

El conflicto por la Ley de Remuneraciones entre los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial escaló.

Ayer, cientos de jueces y magistrados, en un acto histórico, se manifestaron a nivel nacional en las 30 sedes del Poder Judicial y rechazaron ganar 600 mil pesos.

Diputados y senadores de Morena advirtieron que impugnarán la resolución de la Corte sobre la suspensión de esa legislación, y que seguirán adelante, pues aplicarán el artículo 127 constitucional, que topa las percepciones de los funcionarios a las del presidente. El viernes, la Corte ordenó suspender esa ley, tras la acción de inconstitucionalidad promovida por la oposición. —Redacción / PÁGS. 40 A 42



“...son salarios exagerados, ofensivos... y de manera particular en el Poder Judicial”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

AMLO

SUELDOS DE JUECES Y MAGISTRADOS SON UN “ABUSO”

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que no entrará en negociaciones con ministros y jueces para pedirles que bajen sus salarios, pero afirmó que son “un exceso” y “un abuso”.

En su conferencia, dijo “vamos a actuar con apego a la legalidad... pero ...no coincidimos con que se cobren esos sueldos”.

Dijo que será cuidadoso de las ternas que enviará de los nuevos ministros. —Mariana León / PÁG. 41

Más tenedores de bonos del NAIM rechazan plan de recompra

Los inversionistas representados en el “Grupo de Tenedores de Bonos Ad Hoc de MexCAT”, que dicen tener más del 50 por ciento de los 6 mil millones de dólares de bonos del NAIM, informaron que no aceptan la propuesta de recompra del Grupo Aeroportuario de la CDMX. —Redacción / PÁG. 15

ALEJANDRO SOBERÓN

TIENE GRAN PREMIO DE MÉXICO DE F1 MÉRITOS PARA CONTINUAR.

PÁG. 20



BREXIT

SUSPENDE MAY VOTO POR FALTA DE APOYO EN EL PARLAMENTO.

PÁG. 34

LA DISCUSIÓN EN TWITTER

DOS TERCIOS DE USUARIOS, A FAVOR DE BAJAR SALARIOS EN EL PJF.

PÁG. 51

